

SAINTE-HÉLÈNE-DU-LAC |

Un concert pour les Restos du cœur

La générosité du public va permettre de reverser 566 euros aux Restos du Cœur de Savoie.

Samedi soir l'église de Ste- Hélène-du-Lac a raisonné des voix de la chorale du Touvet. Organisé par l'association Lac'Anim, ce concert était donné au profit des Restos du cœur de Savoie. Le public a répondu nombreux à l'invitation. Sous la direction d'Aude

Moussy le chœur d'hommes « I Caprini » et les 65 membres de la chorale ont interprété tour à tour des morceaux très variés allant du classique aux chants d'Afrique du Sud, du Brésil, d'Arménie au Negro-spiritual et à ceux de Renaud, Patrick Bruel ou encore Michel Del-

pech et bien d'autres. Après deux heures de spectacle et plusieurs rappels les choristes se sont ensuite retrouvés autour d'un buffet offert par Lac'Anim.

Des photos de la soirée sont disponibles sur le site de l'association : www.lacanim.fr.